

30 HABITANTES ADULTOS MAYORES DE OLLAGÜE VISITARON CIUDADES DEL SUR DEL PAÍS.



ADULTOS MAYORES DE OLLAGÜE DISFRUTARON DE UN VIAJE A LA ZONA SUR DEL PAÍS

Un viaje inolvidable tuvo 30 habitantes de la tercera de edad de Ollagüe, gracias a un programa del municipio de Ollagüe a través de la oficina de turismo del municipio.

Este viaje se obtuvo, mediante un proyecto presentado al Fondo Nacional de Desarrollo Nacional.

El monto entregado en esta oportunidad alcanzó a los 44 millones 423 mil 89 pesos, según lo señaló el encargado de la oficina de turismo de Ollagüe José Arrieta.

En relación a este viaje, el alcalde de la comuna de Ollagüe señaló: “en realidad me siento muy contento por este viaje realizado por los adultos mayores, ellos merecen nuestro mayor apoyo y reconocimiento por todo lo que han realizado en esta comuna, manteniendo tradiciones, costumbres y apoyando el desarrollo de la comuna. Espero que estos proyectos puedan mantenerse en el tiempo para beneficiar a más adultos mayores”

José Arrieta, encargado de turismo dijo que este viaje se cumplió entre 01 al 08 de marzo y en donde se visitaron las localidades de Puerto Varas, Frutillar, Peulla , Termas de Peyehue y Valdivia.